

537 Amis de Saint-Jacques-de-Compostelle en Haute-Savoie



Les membres de l'équipe départementale déclinent leurs responsabilités devant l'assistance. Photo Le DU/G.M.

SAINT-PIERRE-EN-FAUCIGNY La semaine dernière, plusieurs centaines de personnes étaient présentes à la salle Armand-Bouvard pour assister à la réunion annuelle des jacquets (pèlerins de Saint-Jacques-de-Compostelle) haut-savoyards.

Robert Scotton, délégué départemental, a présenté l'activité de la section. Le chemin de Compostelle en Haute-Savoie, c'est : 537 adhérents, 268 km de chemins balisés et entretenus, quatre lieux de permanence, une bibliothèque, une marche chaque trimestre, des dizaines de participations à des forums, conférences, débats... Jean Monneret, président de l'association Rhône-Alpes, a

quant à lui évoqué les contacts avec les voisins d'Auvergne, la réalisation du chemin de Cluny et l'opération "Joëlettes pour Compostelle". Celle-ci se déroulera du 19 septembre au 5 octobre. Pierre Bernard, l'organisateur, a expliqué que huit personnes à mobilité réduite ou aveugles seront accompagnées par 48 volontaires de Pomeys (Rhône) à Santiago à raison d'étapes d'une dizaine de kilomètres en Joëlettes et le reste en autocar aménagé. Devant le succès des précédentes éditions, plus de cent volontaires accompagnateurs se sont inscrits. La sélection sera faite prochainement. Dans l'équipe, il y aura un médecin, et un prêtre. Pour les accompa-

gnants, c'est fatigant physiquement. Les journées commencent à 6 heures du matin et terminent à 22h, mais c'est une expérience tellement enrichissante » ajoute-t-il. Parmi les paramètres à maîtriser figure, évidemment, le financement, de l'ordre de 55 000 €. Des associations humanitaires ont promis leur aide, les participants apportant le complément.

La soirée s'est poursuivie par les témoignages de trois pèlerins, un buffet froid et la projection du film "Les chemins de Compostelle" de Lydia B Smith, qui retrace avec humour la marche vers Santiago de six personnes.